

Diamantene Hochzeit



Das Fest der diamantenen Hochzeit feierte am 8. Mai 2008 das Ehepaar Elisabeth und Konrad Quintus in der Lorscher Straße 22. Den Bund der Ehe schlossen die beiden Donaudeutschen in der Batschka, genau genommen in Batschentiwan. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen 2 Töchter hervor, 3 Enkel und 2, ab September sogar 3 Urenkel vervollständigen das Eheglück. Den Unterhalt verdiente der 87-jährige Jubilar 40 Jahre lang als Stammpacker bei der Papierfabrik Glatz in Neidenfels. Von dort zog es das Jubelpaar 1996 in die Nähe seiner Kinder, die in Schifferstadt wohnen. Sein Hobby ist seit eh und je das Rad fahren, das er heute noch mit wachsender Begeisterung ausübt. Jeden Bauer auf dem Feld hat er inzwischen kennen gelernt. Seine 82 Jahre alte Ehefrau kümmerte sich derweil um Familie, Haus und Garten.

Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb, des Weiteren übermittelte in Vertretung von Landrat Werner Schröter der Erste Beigeordnete des Kreises, Michael Elster, die Glückwünsche des Kreises in "flüssiger Form" und des Ministerpräsidenten mit einem inhaltschweren Briefumschlag.

*(Amtsblatt vom 15. Mai 2008)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*